

Gründung

Schule und Kita müssen im Dorf bleiben – mit diesem Grundgedanken gründeten 7 Mitglieder im November 1997 den Förderverein der Grundschule und Kindertagesstätte Friedrichthal e.V. – zwei Einrichtungen unter einem Dach!

Die Vorstellungen gingen selbstverständlich über den Erhalt von Kita und Schule hinaus. Anliegen des Vereins ist es, Schule und Kita mit Projekten und finanziellen Mitteln zu unterstützen.

Kinder sind nicht nur unsere Zukunft,
Kinder sind ein Schatz, den es zu hüten gilt.

Zielsetzung

Die Stadt, der Landkreis und das Land haben sich verpflichtet, jedem Kind ortsnah einen Platz in der Kita und Grundschule zur Verfügung zu stellen.

Die Aktion "Kurze Beine-kurze Wege" hat gezeigt, dass durch das Engagement vieler Eltern und Anwohner im Jahr 2012, der Plan, unsere Grundschule zu schließen, abgewendet werden konnte. Dies unterstreicht die Notwendigkeit, unsere Einrichtungen in jeder Hinsicht aktiv zu unterstützen.

Sich bei Aktionen einbringen, Sponsoren suchen, Konzepte durchsetzen, Ideen aktiv umsetzen, mitreden und mitgestalten, das ist die Aufgabe unseres Vereins. Darüber hinaus stellt der Verein finanzielle Mittel zur Verfügung, um geplante Vorhaben und Ideen zu ermöglichen. Ganz einfach, um Träume zu verwirklichen.

Unterstützung bei Projekten

Projekt Herbstfest



Projekt Holzwerkstatt Kita



Friedrich läuft



Oranienburger Lichternacht 2015



Projekt Herbstfest 2015



Projekt Naschgarten Kita

Unsere Kinder sollen spiend lernen und lernend spielen.
Wir möchten, dass sie sich im Kindergarten und in der Schule wohl fühlen.



Wir sind dabei...
...mit Kaffee, Kuchenbazar, Waffeln backen,
Grillwürstchen, Bowle, Glühwein, Tombola,
Basteln, Kinder schwimmen u.v.m
• Sporttag
• Kindertag
• Herbstfest Schule
• Adventsbasar Kita
• Weihnachtsaufführung



Weihnachtsbasteln
KITa 2015



Projekt Lehmbackofen Kita



Projekt Grünes Klassenzimmer